

Portrait d'Hervé Métral

Hervé Métral n'est pas un petit agriculteur mais un véritable chef d'entreprise.

Éleveur de vaches laitières, cet agriculteur est le gérant de la société EARL SERY située à Reignier-Esery. Il possède un troupeau de 350 bovins répartis sur sa ferme à Reignier - où se trouve une importante fromagerie - et sur une autre ferme dans l'Ain.

On peut parler d'agriculture industrielle dans une logique d'expansion d'entreprise. Son souci principal, comme tout chef d'entreprise, est d'augmenter son chiffre d'affaire.

Contacté par téléphone, Hervé Métral explique que les agriculteurs subissent une pression foncière qui diminue les surfaces cultivables : *"Nous ne sommes pas soutenus dans notre département. On donne la priorité à la construction immobilière qui consomme de plus en plus de foncier au détriment des agriculteurs."*

Les "écologes" en ligne de mire

De tempérament impétueux et explosif, il ne supporte pas qu'on puisse lui résister, en particulier ceux qu'il nomme "les écologes".

Pour lui, c'est une engeance qui l'empêche de travailler et ne se soucient principalement que de la flore et de la faune : *"nous sommes les premiers écologistes car nous travaillons sur le terrain depuis des générations alors que les "écologes" viennent construire leur maison et leur piscine sans se soucier du foncier agricole."*

C'est pour cela qu'il soutient Wauquier, le président de la région pour avoir drastiquement réduit les subventions aux associations écologistes.